

Peduli Sesama, Bhayangkari Cabang Situbondo Gelar Santunan Anak Yatim dan Doa Bersama

Achmad Sarjono - SITUBONDO.OPINIWARGA.COM

Sep 11, 2023 - 12:12



SITUBONDO – Menyambut Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke- 71 tahun 2023, Pengurus Bhayangkari Cabang Situbondo mengadakan Doa bersama dan Santunan Anak Yatim di Masjid Al-Asykar Polres Situbondo, Kamis (7/9/2023) pekan lalu.

Pada kegiatan tersebut tampak hadir Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H. bersama para pejabat utama Polres Situbondo serta diikuti oleh seluruh anggota Bhayangkari Cabang Situbondo.

Santunan diberikan langsung oleh Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo Ny. Indah Dwi Sumrahadi kepada 15 orang anak Yatim Piatu.

Kegiatan Doa bersama dan Santunan Anak Yatim dalam rangka memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) Ke 71 Tahun 2023 diawali dengan Pembacaan Ayat Suci Al-Quran, kemudian kegiatan dilanjutkan dengan tausiyah oleh Ustadz Dr. Ach Nur, MA.

Ketua Bhayangkari Cabang Situbondo Ny. Indah Dwi Sumrahadi menyampaikan bahwa Bhayangkari Cabang Situbondo ingin memberikan kasih sayang kepada anak-anak yatim dan membuat mereka merasa istimewa.

“Kegiatan santunan ini merupakan bentuk kepedulian terhadap sesama, terutama peduli kepada anak-anak yatim sebagaimana diperintahkan dalam agama,” ujar Ny. Indah Dwi Sumrahadi.

Selain itu lanjut Indah Dwi Sumrahadi, kegiatan ini juga sebagai upaya anggota Bhayangkari khususnya Cabang Situbondo untuk lebih dekat dengan Masyarakat.

“Sebagai istri anggota Polri sudah selayaknya kami anggota Bhayangkari mendukung tugas yang diemban termasuk bagaimana upaya kami agar masyarakat merasa lebih memiliki dan mencintai Polri,” ungkap Ny. Indah Dwi Sumrahadi.

Ia meminta kepada seluruh anggota Bhayangkari Cabang Situbondo agar terus berupaya memberikan dukungan kepada suami dalam menjalankan tugas dan yang lebih penting adalah menjaga nama baik organisasi maupun institusi.

Mengakhiri rangkaian acara tersebut ditutup dengan Doa yang dipimpin langsung Ustadz Dr. Ach Nur, MA. (*)